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2 　要望

山口公民館の代表メールアドレスを設置し、メールでも手続きが
できるようにしました

回　答　要　旨主　な　要　望　内　容

106急行バスの路線見直しについて
バス運行会社に対し、要望内容の実現に向け働きかけていくとと
もに、ともに運行を支えていきます。

自治会の意見も反映させながら、整備に向けて進めていきます。

山口公民館利用申請書のメール受け付けにつ
いて

学童保育指導員を新型コロナウイルスにかか
る「慰労金」支給対象にするについて

支給対象となるよう、国に対し要望します。

旧花輪保育所跡地の公園整備について

八木沢川の川床整備（土砂撤去）について 要望のあった土砂撤去については年度内に実施します。

　地域や団体等から要望を受けました。要望団体は１８団体、要望項目は５２項目でした。
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ペットマナーについての看板を増設しました
閉伊川ふれあい公園内での犬の散歩にかかる
マナー遵守（リードをつける、糞の始末など）の
周知について

　市民の皆様の声を的確に把握し市政に反映させるため、下記の広聴事業を実施しました。

提言により改善された事柄

個人番号カード通知書に書かれている文字サ
イズの改善について

主　な　提　言　内　容

国に改善要望するとともに、改善されるまでは市独自で文字サイ
ズの大きな説明文書を添えて郵送することにしました

　提言箱（２２施設に設置）とホームページ（メール）による提言を受けました。提言数は９６件でした。

　私の提言「市長への手紙」


